



ひまわり

野木町立野木中学校
第2学年 第3号
R6.6.26 発行

【スローガン】
さわやかなあいさつ
文武両道 光る汗！

6月上旬に、職場体験学習を行いました。学校生活では体験できない、新鮮な活動ができ、多くのことを学んだようです。それぞれの体験で学んだことを共有し、今後の学校生活や進路選択に生かしてほしいと思います。

《職場体験学習で学んだこと》

<p>【野木町役場】 2年3組 酒井 絢信</p> <p>僕が職場体験学習を通じて思ったことは、社会で働くことの大切さです。役場の仕事はたくさん種類があって大変だと思いました。この体験で学んだことを忘れず、生かしていきたいです。</p>	<p>【野木郵便局】 2年1組 松山 美波</p> <p>切手を貼ったり、ATMの中を見させていただきました。とても面白かったです。また、お金についてのお話を詳しく聞かせてもらい、勉強になりました。とても楽しかったです。</p>
<p>【ヤオコー】 2年2組 木野 莉紗子</p> <p>私はヤオコーで、品出しやごみ袋の整理を行いました。見やすいように沢山並べるのは大変でしたが、お客さんから「頑張っ てね」と言われたときは嬉しかったです。この経験を今後 に生かしていきたいです。</p>	<p>【りんご保育園】 2年2組 秋山 さき</p> <p>りんご保育園では、園児と遊んだり、お昼ご飯、寝かしつけ、読み聞かせなどをしました。そこで、先生たちは園児一人一人の特性を理解し、細かいところまで見ているということがわかりました。</p>
<p>【JUNCTION HAIR GALLERY】 2年1組 佐藤 月華</p> <p>私は美容室に職場体験に行きました。そこでは、ヘアアイロンの使い方やパーマの巻き方を学びました。最初はうまくできませんでしたが、だんだんと上達して嬉しかったです。とても楽しかったです。</p>	<p>【日本ピストンリング】 2年2組 石川 純平</p> <p>職場体験を通して学んだことは、会社に勤めている一人一人が会社の良いところを作っているということです。皆が一生懸命にやっています。この体験から、僕も何事にも全力で取り組みたいです。</p>
<p>【南赤塚小学校】 2年2組 田村 健悟</p> <p>僕が南赤塚小学校で学んだことは、対応の仕方です。児童を注意したいときには距離を取るそうです。教室の窓を開けたり、電気をつけたりするなど環境を整えることが大切だとわかりました。</p>	<p>【イオン古河店】 2年2組 石井 尊</p> <p>僕は職場体験で、仕事の大変さややりがいなど様々なことを学びました。この体験で人と関わる楽しさや普段気付かなかったことも学びました。この経験を生かして、これからの学校生活を頑張りたいと思います。</p>
<p>【ムトウユニパック】 2年1組 川原 桜空</p> <p>私は商品の検査や管理、箱づくりなどを体験しました。慣れない作業でしたが、周りの人たちに教えていただき、とても勉強になりました。今までにない貴重な経験だったので、今後 に生かしていきたいです。</p>	<p>【七色の落書き】 2年3組 三橋 昊生</p> <p>今回の職場体験を通して、人との関わり方、接し方を学んだ。言葉遣いや笑顔で接することの大切さを学んだ。これらのことを心がけて、これからの学校生活を送りたい。</p>
<p>【法得幼稚園】 2年1組 小泉 亮</p> <p>法得幼稚園では、園児と遊んだり、寝かしつけをしたりしました。自分の気持ちを伝えることができない園児もいるので、よく見て行動することが大切でもあり、喜びでもあると感じました。僕も周囲を見られる人になりたいです。</p>	<p>【しまむら】 2年1組 山中 唯愛</p> <p>しまむらでは、バックヤードで整理や品出しなど色々なお仕事をさせていただきました。作用が細かく難しかったです。楽しかったです。この経験を大切にして、将来に生かしていきたいです。</p>
<p>【かえる農園】 2年1組 井岡 郁寧</p> <p>かえる農園では、田植えや苗運び、ピザづくり体験などをしました。どの仕事も大変で、常日頃からお米への感謝を忘れず にしたいと思いました。この経験をこれからの学校生活や進路選択に生かしていきたいです。</p>	<p>【木ノ下薬局】 2年1組 岩崎 莉奈</p> <p>患者さんに渡す薬の数が間違っていないかを確認する作業をしました。また、薬剤師の方々が丁寧に患者さんに対応しているように、私も人との関わり方を工夫して、今後生活していきたいです。</p>

<p>【自衛隊】 2年3組 久保谷 心</p> <p>僕は自衛隊へ職場体験に行き、様々な仕事があることがわかりました。ヘリの中を見たり、自衛隊の車に乗せてもらったりして貴重な体験ができて楽しかったです。</p>	<p>【不二家】 2年1組 新井 月</p> <p>僕は職場体験で、不二家に行きました。工場の中に入るために何回も消毒したり、お菓子の箱を作ったりしました。大変な作業でしたが、楽しかったです。</p>
<p>【友沼小学校】 2年2組 松葉 輝</p> <p>職場体験学習で僕は、先生達の大変さを学びました。小学生と打ち解けられるか不安でしたが、思っている以上に難しかったです。だんだんと話せるようになり、楽しく活動できました。</p>	<p>【オータニ】 2年2組 難波 寿成</p> <p>オータニで職場体験をさせていただき、品出しやラッピングなどを行いました。仕事をするには、コミュニケーションが大切だとわかったので、今後生かしていきたいです。</p>
<p>【フラワープロジェクトマイ】 2年3組 渡邊 きらり</p> <p>職場体験では、花をアレンジしたり、花を植えたりしました。花の手入れや水やりの仕方など色々なことを学びました。職場体験を通して、仕事の大変さを学びました。</p>	<p>【セブンイレブン】 2年2組 鶴岡 愛花</p> <p>私はセブンイレブンで職場体験をしました。品出しや商品の補充、フライヤーなどいろいろな仕事を体験しました。この体験で学んだことを将来に生かしていこうと思いました。</p>
<p>【サンスポーツ】 2年3組 小倉 悠羽</p> <p>私たちは、サンスポーツで品出しなどの表向きの仕事だけでなく、掃除やコート整備などの地道な作業まで幅広く体験させていただきました。その中で、人との関わり方を学んだので、これからの生活に生かしたいです。</p>	<p>【杏林製薬】 2年3組 渡邊 妃音</p> <p>杏林製薬では、一から薬を作っているそうです。薬を完成するまでに約10年かかることがわかりました。薬を作るために、たくさんの実験や研究をすることがわかり、粘り強く努力することが大切だと思いました。</p>
<p>【光南病院】 2年1組 鈴木 大輔</p> <p>職場体験学習で、看護師の仕事を体験したり、AEDの使い方や介護施設に体験にも行きました。そこでは、病院に限らず、いろいろな人と優しく接することを学びました。今後の学校生活に生かしたいです。</p>	<p>【野木町図書館】 2年3組 針谷 漣</p> <p>図書館の職場体験では、貸し出しに来ている人への接客態度や配慮することを学びました。今後の生活に生かせるように、態度や配慮を心がけていきたいです。図書館の詳しい仕事内容も学ぶことができました。</p>
<p>【いちご保育園】 2年1組 阿部 晏己</p> <p>保育園の仕事は、忙しいけれど癒しをもらえる良い仕事だと思いました。先生方の言葉遣いがとてもきれいだったので、私も友達と話すときにきれいな言葉遣いにしようと思いました。</p>	<p>【あおきスポーツ】 2年3組 槌屋 勇氣</p> <p>私は班長として職場体験に行きました。長時間、同じ作業をすることは大変でした。これからの生活で、この体験が役に立つといいなと思います。</p>

7月 行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
	B日課 常任委員会 中期時間割開始		薬物乱用防止 教室	SC来校 巡回相談	口座振替日	
7	8	9	10	11	12	13
	合唱指導日	B日課	学力向上 J-データー来校	SC来校 清掃強調週間 ~18	県総体	県 総 体
14	15	16	17	18	19	20
	海の日	口座再振替日	進路指導委員会	B日課 大掃除 SC来校	終業式	

